

Date de dépôt: 28 novembre 2002

Pétition

concernant le soutien aux associations et artistes installés dans l'ancienne usine Kugler

Mesdames et
Messieurs les députés,

Le 20 novembre 2002, à 9h00 un sinistre s'est déclaré au 19 bis av. de la Jonction, dans les locaux de l'ancienne usine Kugler. Suite à cet incident et après concertation, les associations actives dans ce lieu revendiquent le droit de continuer leurs activités socio-culturelles programmées tout au long de l'année, dont les différentes collaborations engagées avec la ville et l'Etat.

Nous, signataires de la présente pétition, solidaires avec les artistes et associations de l'usine Kugler, demandons que l'état de Genève soutienne et reconnaisse leurs actions en régularisant leur statut par le biais d'un contrat de confiance.

N.B. : 2008 signatures
Assofusion
p.a. M. José Gomez
19, bis avenue de la Jonction
1200 Genève